

Vorlage Nr. 15-O-26-0033

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 29. April 2015

Abiturzugang für Kostheimer Kinder

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, sich dafür einzusetzen, dass an der

Wilhelm-Leuschner Schule wieder eine gymnasiale Oberstufe eingerichtet wird.

Weiter bittet der Ortsbeirat den Magistrat, auch Eltern aus Kostheim, die ein Gymnasium für ihr

Kind wählen wollen, eine ortsnahe Möglichkeit für den Abiturzugang zu bieten. Der Ortsbeirat Kostheim bekräftigt noch einmal seine Bitte an den Magistrat, zu einer Regelung mit der Stadt

Mainz zu kommen.

Ansonsten bittet der Ortsbeirat um Information darüber, warum der Magistrat das Ziel, ein Gymnasium an der Rheinschiene zu etablieren, nicht mehr verfolgen will. Ein Standort - zum Beispiel in Amöneburg - wäre für Schülerinnen und Schüler aus fünf Wiesbadener Stadtteilen

(Amöneburg, Kastel, Kostheim, Schierstein und Biebrich), sehr gut erreichbar. Rund ein Drittel der

Wiesbadener Bevölkerung lebt in diesen Stadtteilen, es ist nicht einzusehen, warum den Kindern

dort, lange Schulwege zu den Gymnasien in der Innenstadt zugemutet werden müssen

Protokollnotiz Nr. 0046

Der Antrag wurde von der Fraktion zurückgenommen.

Verteiler:

1009 z.d.A.

Lauer Ortsvorsteher